ENSAYO ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: ERIKA YATZIRI CASTILLO FIGUEROA

TEMA: 4.1 y

PARCIAL: III

MATERIA: Enfermería en el cuidado del niño y del adolescente

NOMBRE DEL PROFESOR: ALFONSO VELASQUEZ PEREZ

LICENCIATURA: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: 7°

Como introducción de este trabajo es que el objetivo del compromiso de padres y familias es construir unas alianzas sólidas y eficaces con las familias que puedan ayudar a los niños y las familias a prosperar. Estas alianzas se fundamentan en relaciones positivas, continuas y orientadas a las metas con las familias. La familia es un grupo de personas unidas por vínculos de parentesco, ya sea consanguíneo, por matrimonio o adopción, que viven juntos por un período indefinido de tiempo.

El niño y el adolescente

La Familia como Socializador Primario: es la familia que dirige los procesos fundamentales del desarrollo psiquiátrico, la organización de la vida afectiva y emotiva de un niño. Que ejerce la primera indeleble influencia sobre el niño. El niño forma sus primeras relaciones objetuales dentro del círculo familiar, crea su propia personalidad, se siente protegido y seguro, o bien también puede generar sus angustias y sus inseguridades.

Comunicación y Conflictualidad: Desde el punto de vista de un psicológico, los miembros de la familia del niño están ligados por una recíproca interdependencia. Dada la interacción de espacio entre los miembros, las perturbaciones emotivas de uno de los miembros tienen reflejos sobre los otros.

Equilibrio Familiar: Una de las causas fundamentales de la crisis familiar es la que se deriva de la condición de desigualdad social, cultural y jurídica entre mujer y hombre. Desde el nacimiento, se perpetúan las divisiones, ya sea el papel de un hombre o de una mujer.

La ausencia de la autoridad: la familia es una estructura o una tradición y su modo de ser, un campo de autoritarismo. Los padres suelen cambiar frecuentemente la normal autoridad, se considera como una difusa deformación de la autoridad verdadera, la cual se funda en el equilibrio interior y en el juicio sereno tanto como abierto.

Estructura Familiar y Autoritarismo: A través de la identificación con el padre y la interiorización de sus mandatos y prohibiciones se forma el súper yo del niño, el cual es la autoridad interiorizada y la autoridad es el súper yo personificado; el concurso de ambos determina la obediencia y dócil sumisión que caracterizan de manera sorprendente la praxis social.

Factores de riesgo que influyen en la salud del individuo

Los factores de riesgo: de tipo conductual suelen estar relacionados con acciones que el sujeto ha elegido realizar. Por lo tanto, pueden eliminarse o reducirse mediante elecciones

de estilo de vida o de conducta. Son, por ejemplo: El tabaquismo; Un consumo excesivo de alcohol; Las elecciones nutricionales; La inactividad física; Pasar mucho tiempo al sol sin la protección adecuada; No haberse vacunado contra determinadas enfermedades y Mantener relaciones sexuales sin protección.

Factores de riesgo de tipo fisiológico: Los factores de riesgo de tipo fisiológico son aquellos relacionados con el organismo o la biología del sujeto. Pueden verse influidos por una combinación de factores genéticos, de estilo de vida o de tipo más general. Son, por ejemplo: El sobrepeso u obesidad; Una presión arterial elevada; El colesterol alto y Un alto nivel de azúcar en sangre (glucosa).

Factores de riesgo de tipo demográfico: Los factores de riesgo de tipo demográfico son los que están relacionados con la población en general. Son, por ejemplo: La edad; El género y Los subgrupos de población como el trabajo que se desempeña, la religión o el sueldo.

Factores de riesgo de tipo medioambiental: Los factores de riesgo de tipo medioambiental abarcan un amplio abanico de temas como factores sociales, económicos, culturales y políticos; así como factores físicos, químicos y biológicos. Son, por ejemplo: El acceso a agua limpia e instalaciones sanitarias; Los riesgos laborales; La polución del aire y El entorno social.

Factores de riesgo de tipo genético: Los factores de riesgo de tipo genético se basan en los genes del sujeto. Algunas enfermedades como la fibrosis quística y la distrofia muscular se originan totalmente en función de la «composición genética» del individuo. Muchas otras como el asma y la diabetes reflejan la interacción entre los genes del individuo y factores medioambientales.

Riesgos globales de mortalidad y factores demográficos: El número total de muertes globales por cualquier causa fue en 2004 de 59 millones de personas.

Reducción de la exposición a factores de riesgo: La reducción del contacto (exposición) a factores de riesgo mejoraría enormemente la salud en general y la expectativa de vida en muchos años.